

Nico Barnett

Profesora Matuskova

Span 4160

4 Noviembre, 2022

Empresas Colombianas contra la contaminación

Las empresas Colombianas se han unido a la guerra contra la contaminación en Colombia. El país ha experimentado un aumento de la contaminación debido al aumento exponencial de su mercado industrial. Las empresas se han hecho cargo de ayudar a la causa. Colombia es un país muy biodiverso. El país tiene una costa en el Océano Pacífico y el Mar Caribe. La capital, Bogotá, es la ciudad más grande de Colombia y tiene más de 7 millones de habitantes. La ciudad tiene la tasa más alta de contaminación del aire en Colombia debido al aumento en el uso de automóviles y construcción. Un estudio realizado por la Secretaría de Salud del Distrito encontró que el 70% de la contaminación del aire se atribuye a los vehículos y máquinas de construcción. Las empresas verdes han estado a la cabeza en la lucha contra la contaminación. Estas empresas son social y ambientalmente responsables en la forma en que obtienen y fabrican productos. También dirigen sus operaciones e instalaciones con cuidado para evitar la contaminación. Estos negocios incluyen: Botellas de amor, Estación Biológica Tierra Santa, Sistema Constructivo Replander S.A.S y Bucarretes.

Botellas de amor es una fundación de conservación ambiental en Colombia. Su principal producto es la transformación de los residuos plásticos de desecho en obras sociales que mejoren y cuiden el medio ambiente. Puesto que son una fundación que no se negocian públicamente y en

lugar de otro se enumeran como caridad pública. Su consejero delegado es John Berrio López, quien comenzó la fundación después de trabajar más e investigar procesos de reciclaje durante más de 10 años. La forma en que se financia esta fundación es a través de recursos económicos y de infraestructura donados por el gobierno. Las compañías entonces pagarán su plástico para ser tomado por la fundación y eso es cuando el plástico será convertido en productos tales como muebles.

Estación Biológica Tierra Santa es una iniciativa que se hizo para ayudar a conservar y cuidar los recursos naturales de Colombia. No es un negocio típico pero ofrece un servicio que ayuda al medio ambiente y permite a la gente estar aparte de algo especial. Lo que hace esta empresa es crear campamentos sostenibles y producir soluciones prácticas y de bajo costo a la crisis climática global. Estos campamentos, o “centros” como los llama la empresa, son una manera de educar y compartir información y recursos que harían del mundo un lugar mejor. Son comunidades que muestran el potencial humano y encienden un propósito hacia un futuro sostenible. Esta empresa está combatiendo la contaminación utilizando los recursos naturales de Colombia como plataforma para mostrar cómo la sostenibilidad ayuda al medio ambiente. Esta empresa está dirigida por un equipo de líderes con experiencia en muchas áreas del mundo empresarial. Su equipo incluye un operador estratégico que tiene experiencia en negocios de tecnología, gerentes de desarrollo que han sido desarrolladores competentes para otros negocios, y ingenieros y asesores financieros que son educados en la administración de la parte financiera del negocio.

Sistema Constructivo Replasander S.A.S es una empresa de soluciones de construcción que utiliza materiales termoplásticos de última generación que generan pocos residuos de trabajo. Esta empresa es diferente de las dos primeras en la forma en que se trata de una sociedad

anónima simplificada. Esto significa que Sistema Constructivo Replasander S.A.S es una compañía comercial que es propiedad de inversionistas, con cada inversión poseyendo una acción basada en la cantidad de acciones compradas. Una ventaja de una sociedad anónima es la responsabilidad limitada de sus inversores. Su responsabilidad se limita solamente a la cantidad impagada sobre sus acciones que los anima a invertir más dinero en la compañía. Las compañías de acciones conjuntas también eligen una junta directiva para dirigir todas las actividades. Estas personas son empresarios logrados que son eficaces en la gestión de grandes empresas. Sistema Constructivo Replasander S.A.S ayuda al medio ambiente ofreciendo un servicio de construcción que no genera residuos de trabajo y no utiliza maquinaria pesada. Esto es importante porque los desechos de trabajo y los vapores de maquinaria pesada son responsables de gran parte de la contaminación en Colombia. Son uno de los negocios verdes más importantes en Colombia debido a su capacidad para hacer una construcción limpia.

Bucarretes es un negocio verde Colombiano que se centra en el procesamiento de madera. Producen productos de madera nuevos o refabricados para la construcción. Lo hacen para hacer la construcción y el desarrollo más sostenibles y mejores en el medio ambiente. Bucarretes cumple con la legislación medioambiental para construir y diseñar productos respetuosos con el medio ambiente. Basan su modelo de negocio en el crecimiento sostenido de sus grupos de interés que son clientes, proveedores y colaboradores en la comunidad de desarrollo sostenible. Bucarretes cree firmemente en su responsabilidad hacia una gestión respetuosa con el medio ambiente. Identifican y previenen los posibles impactos negativos generados por sus procesos de construcción. Su objetivo es convertir a Bucarretes en la referencia nacional para los servicios de madera porque lo hacen de una manera sostenible y saludable para el medio ambiente. Desde que están haciendo esto, han sido avalados por el

CDMB y MADS, que son organizaciones especializadas en la lucha contra la contaminación. Han recibido elogios de los Green Latin American Awards y han sido reconocidos como uno de los mejores negocios verdes en Colombia.

Todas estas empresas verdes han tomado iniciativas y pasos para hacer de Colombia un país menos contaminado y más sostenible. Botellas de Amor y Estacion Biologica Tierra Santa son ejemplos de empresas que están tomando servicios únicos para salvar el medio ambiente y combatir la contaminación. Botellas de Amor repurando el plástico viejo reducirá los residuos de las calles y creará productos que son más asequibles al mismo tiempo que reduce la contaminación. Estación Biologica Tierra Santa es un enfoque único para formar comunidades verdes y sostenibles. Sus líderes están bien educados en muchos sectores de negocios y esto es una gran ventaja para la compañía. Estos líderes no sólo son capaces de crear nuevas ideas para salvar el medio ambiente, sino que tienen la experiencia de ver que estas ideas se hacen realidad. Las comunidades autosostenibles con pocos residuos son sólo un pequeño paso en la reducción de la contaminación, pero son un paso necesario.

Sistema Constructivo Replander S.A.S y Bucarretes son dos empresas ejemplares que están tomando las medidas adecuadas para construir un nuevo enfoque de la construcción. Sus enfoques de usar materiales y herramientas que son ambientalmente seguros iniciarán una nueva ola de construcción verde. Sistema Constructivo Replander S.A.S es una sociedad anónima también demuestra la fe que el público tiene en esta empresa. Las personas están dispuestas a invertir su propio dinero en un negocio que saben que es ético y bueno para el medio ambiente. La gente de Colombia están cansado de ver a su hermosa país sucumbir a la contaminación. Las empresas verdes están creciendo y ayudando a combatir esta contaminación. Los próximos pasos para Colombia son seguir mejorando las leyes y la legislación para seguir agregando nuevos

negocios verdes. Están trabajando en la dirección correcta, pero todavía necesitan mucho más apoyo. Mientras tanto, todos podemos trabajar para cuidar nuestro país. Trata todo con amabilidad.

Bibliografía:

Paula Lizarazo, Maria. "Ambientalistas se plantean limpiar enorme mancha de basura del Océano Pacífico"

MSN, <https://www.msn.com/es-co/noticias/ciencia/%C2%BFes-posible-canjar-la-deuda-externa-por-cuidar-la-amazonia-como-lo-propone-petro/ar-AA11FdKO>.

"Colombia ya tiene 4000 negocios verdes: Minambiente." Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible" 9 Mayo 2022

<https://www.minambiente.gov.co/negocios-verdes/colombia-ya-tiene-4000-negocios-verdes-minambiente/#:~:text=Colombia%20ya%20cuenta%20con%204000%20negocios%20verdes%2C%20emprendimientos,hoy%20el%20Ministerio%20de%20Ambiente%20y%20Desarrollo%20Sostenible>

Martínez, Nancy Teresa Jaimes. "Empresa Líder En Sector De La Madera." *Bucarretes SAS BIC*, 9 Oct. 2022, <https://bucarretes.co/>.

NuMundo, <https://numundo.org/about>.

"¿Qué Son Las Botellas De Amor?" *Fundacin Botellas De Amor*, <https://botellasdeamor.org/>.